

郷土の誇り

長瀬八幡宮見守る会

令和7年11月25日NO.26

発行者 事務長 太田栄一

秋晴れの長瀬八幡宮で祝う子どもの成長

緊張しながらも立派に玉ぐし奉納

本日11月2日、さわやかな秋晴れの中、長瀬八幡宮で七五三詣でが行われました。



式典を待つ神妙な姿

あさ、担当氏子係さんに七五三詣がある事を伝えると、この時期の枯葉で境内は落ち葉だらけでしたが、てきぱきとお掃除をして下さり、30分ほどでとても綺麗になりました。

ここ数年は参加者がいなかったのですが、今年は五人のお申し込みがありました。

当日10時前になると、きれいに着飾った子供たちが集まり境内が一気に賑やかになり、参加される皆様に、まずは手水舎で手を清めてから、本殿に入っていただきました。

厳かな雰囲気の中、子供たちは少し緊張した様子でしたが、親御さんと一緒に、玉ぐしの奉納もしっかりと行うことができました。

ご祈祷が無事に終わったら、千歳飴と記念品、お守りをお渡しました。

緊張がほぐれた子供さんを囲んで、記念写真を撮るご家族の笑顔を見ていると、私たちも自然と笑顔になっていました。

参加してくださった鈴木夫妻と、娘さんのさちちゃんとみのりちゃんに感想をお聞きしました。

さちちゃんとみのりちゃんは、「参加して楽しかった」と話してくれました。

いただいた千歳飴は「おいしく食べた」そうで、お守りはランドセルに付いているとのことでした。



参加者の緊張が伝わります

二人のお父さんに、なぜ長瀬八幡宮で七五三詣でをしようと思われたのか伺うと、「地元の神社で祝いたくて、長瀬八幡宮を選びました」とのこと、お母さんは「時間もちょうどよく、ふだんは入れない拝殿の中に入ることが出来て、とてもよかったです」と感想を話してくださいました。



式典を終え森川副会長から千歳飴をもらい嬉しそうな七五三詣の皆さん

改めまして、お子様の健やかなご成長をお祈り申し上げます。

来年七五三を迎える皆様、ぜひ長瀬八幡宮でお詣りしませんか、お待ちしております。

(氏子会会計 松井弥香)

清々しい朝を迎えています

毎月第三日曜日は、長瀬八幡宮見守る会によるボランティア清掃の日です。この16日も朝8時に集まつていただき、境内の掃き掃除を行いました。

毎回初参加のボランティア参加者を迎えていたことで、岡崎市では注目を集めている弊会ですが、今回も3名の若者が豊川市から初参加してくれました。

11月ともなると、清掃の主体は草取りから、落ち葉の掃き掃除に変わっていきます。



夏の暑さも終わり、清掃作業後は気持ちの良い朝を迎えています。ご一緒に参加してみませんか。

次回は12月21日（第3日曜日）8：30～（時間変更してます）

厳かに新嘗祭執り行われる

五穀豊穰に感謝する新嘗祭を町三役、評議員、さわやか会整備委員会の皆様にご列席いただき無事に執



り行うことが出来ました。

皆様の変わらぬご支援のおかげで、今年も神事を收めることができ、改めて地域のつながりの大切さを感じる機会となりました。

今後も、皆様にとって親しみやすい長瀬八幡宮として活動してまいりますので、引き続きご支援ご協力よろ

しくお願い申し上げます。

(氏子会会长 吉田慎一)

弁天池修繕完了

整備委員会の皆さんによる弁天池排水路の修繕が行われました。



弁天池が整備されて早数十年、池の構成用のコンクリート部もひび割れたり、剥がれ落ちたところがあり、そのようなところから池の水が入り込み、大きな沈下穴が開いていました。

穴の修繕は、まずは1週間かけて池の水を抜き去り、その後コンクリートの剥がれたところを修繕し、土を盛って仕上げました。



コンクリートが乾き再び水を入れるまで数日かかります。せっかく池の水を抜いたのに何もせず、コンクリートが乾くまでただ待っている訳にはいきません。

この期間を利用して、本年度2回目の弁天池の泥の除去を行いました。

規格外みかん販売見通し立たず

昨年大好評いただいた規格外みかんの販売ですが、今年は望み薄です。

今年のみかんは豊作にもかかわらず、昨今の物価高のあおりを受け、価格は昨年より高くなっています。よって、規格外のみかんも業者の取り扱い対象になってしましました。

年明けには入荷の可能性がありますので、販売が可能となった場合は、憩いの館（旧公民館）の掲示板などにお伝えします。その時はご協力よろしくお願ひいたします。